



## Pleito en la Permanente

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- Se llevó a cabo la primera sesión de la Comisión Permanente de la actual legislatura del Congreso de la Unión. No hubo mucho trabajo legislativo, pero sí sobraron acusaciones y diferencias entre diputados y senadores de Morena, sus aliados y la oposición. En el centro del debate, la aprobación de 20 reformas en cinco horas la noche del viernes y madrugada del sábado en la antigua sede del Senado.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANCEehRhqPhEPEE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214467&parId=75F18D3264FEE48F%214443&o=OneUp>